

ASPIRASI WARGA

HUT RI Ke-77, Pangdam IV/Diponegoro Ikuti Upacara Virtual Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan RI Tahun 2022

Agung widodo - JATENG.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 17, 2022 - 17:48



Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Bersama Dengan Forkopimda Jawa Tengah Mengikuti Upacara Detik-Detik Proklamasi Ke-77 Kemerdekaan RI Tahun 2022 Secara Virtual dari Istana Merdeka.

SEMARANG- Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bersama dengan Forkopimda Jawa Tengah mengikuti upacara Detik-Detik Proklamasi Ke-77 Kemerdekaan RI Tahun 2022 secara virtual dari Istana

Merdeka. Kegiatan tersebut digelar di gedung Gradhika Bhakti Praja, Jl. Pahlawan. Rabu, (17/8/2022).

Secara terpusat upacara dipimpin langsung oleh Presiden Joko Widodo dari Istana Merdeka Jakarta. Upacara yang digelar oleh Sekretariat Presiden tersebut juga turut melibatkan ribuan masyarakat umum baik melalui video conference maupun hadir langsung secara fisik dalam jumlah terbatas.

Selain itu para Prajurit dan PNS di jajaran Kodam IV/Diponegoro juga mengikuti upacara pengibaran bendera peringatan HUT ke 77 Kemerdekaan RI Th. 2022 di Makodam IV/Dip dilanjutkan mengikuti secara daring di satuan masing-masing.

Kapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Bambang Hermanto, S.IP., mengungkapkan bahwa maksud dan tujuan kegiatan upacara dan perayaan hari ulang tahun kemerdekaan RI antara lain adalah untuk mengingatkan kembali kepada seluruh lapisan masyarakat bahwa kemerdekaan Indonesia diraih dari hasil perjuangan bersenjata dengan pertaruhan nyawa.

“Untuk itu, jiwa kejuangan yang menjadi karakter bangsa Indonesia harus dipertahankan dan dikembangkan untuk mengisi kemerdekaan sesuai dengan tugas dan tanggungjawab kita,” ungkapnya.

Sehingga meskipun diikuti secara virtual, peringatan detik-detik proklamasi kemerdekaan RI adalah salah satu kegiatan yang sangat penting untuk meningkatkan semangat kebangsaan dan cinta tanah air. Sekaligus sebagai momentum meningkatkan rasa Nasionalisme serta memperkuat persatuan dan kesatuan NKRI.

Tema yang diangkat dalam peringatan HUT ke-77 ini yaitu "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat". Sebagaimana Diketahui, tema tersebut dilatarbelakangi adanya pandemi Covid-19 yang berdampak selama dua tahun belakangan ini.

Sebuah refleksi dari nilai-nilai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika yang mempersatukan bangsa Indonesia dalam mewujudkan harapan untuk bersama pulih lebih cepat dan bangkit lebih kuat menuju Indonesia maju.

Turut serta dalam kegiatan tersebut antara lain Gubernur Jateng Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K., dan Ketua DPRD Jateng Bambang Kusriyanto, B.Sc.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dipo